

ABSTRAK

Muhammad Zusanri Batubara, NIM. 081233310005. Analisis Objek Wisata Pemandian Air Panas Sibanggor Di Kecamatan Puncak Sorik Marapi Kabupaten Mandailing Natal. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2012.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui faktor penyebab terjadinya penurunan kunjungan, (2) upaya yang akan, telah dan sedang dilakukan untuk meningkatkan kunjungan wisatawan atau pengunjung ke Objek Wisata Pemandian Air Panas Sibanggor di Kecamatan Puncak Sorik Marapi.

Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Juni 2012. Populasi dalam penelitian ini adalah kawasan yang ditetapkan sebagai lokasi objek wisata Pemandian Air Panas Sibanggor dan yang menjadi sample adalah pengelola objek wisata Pemandian Air Panas Sibanggor, pihak pemerintah dan masyarakat atau pengunjung yang berasal dari Desa Sibanggor Tonga maupun yang dari luar Desa Sibanggor Tonga. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan teknik observasi, komunikasi langsung, dan studi dokumenter. Analisis data yang digunakan adalah teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) faktor penyebab terjadinya penurunan kunjungan adalah dari segi sarana, prasarana, sapta pesona dan peran pemerintah dalam mengembangkan objek wisata yang kurang memadai. Hal ini dapat dilihat dari tidak adanya pondok pengunjung dan rumah makan di lokasi objek wisata. Begitu juga dengan prasarana pariwisata juga masih kurang memadai. Hal ini dapat dilihat dari telekomunikasi di lokasi objek wisata tidak tersedia, kondisi jalannya rusak atau berlubang, penyediaan air bersih yang kurang memadai, kurangnya pelayanan kesehatan di sekitar lokasi objek wisata dan kurang memadainya penyediaan air bersih. Penerapan sapta pesona juga masih kurang memadai atau maksimal. Peran pemerintah juga masih kurang dan minim dalam bantuan dana. (2) Upaya yang akan, telah dan sedang dilakukan untuk meningkatkan kunjungan wisatawan atau pengunjung adalah masih dalam bentuk promosi yang telah dilakukan. Sedangkan dalam memperbaiki dan membangun sarana masih dalam tahap rencana karena pihak pengelola masih bersosialisasi dan ingin bekerja sama dengan pihak pemerintah dalam membangun dan mengembangkan objek wisata Pemandian Air Panas Sibanggor.